

【学校法人 平方学園は2023年で90周年を迎えます】

明和児童クラブだより

第5号
2023年9月11日 発行
(文責) 鷲頭

2学期が始まって・・・

2学期が始まり、2週間が過ぎようとしています。学校では運動会の練習が本格化しやや疲れ気味の児童が見受けられます。また、ここのところ体調不良の児童も多くなっています。

一方では、先々週から新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖が相次ぐなど、そちらの方も依然として大変心配な状況です。

児童クラブでは、マスクの着用については緩和していますが、感染予防対策については、今までどおりに継続していきます。それは、児童クラブを閉所する事態を避けられるように万全を期すためですので、ご理解とご協力のほどよろしくお祈いします。



欠席連絡についてのお願い

2学期が始まってから、児童クラブへの欠席連絡忘れがやや多くなっています。出欠席の確認のために、全校児童に迷惑がかかったり、車を発車できなかつたりして、次の学校へのお迎えに支障を来したりするケースもありました。

学校を休んだ場合はもちろん、早引きになった場合も、児童クラブに速やかに連絡をお願いします。連絡は、遅くとも12時までに、必ずメールでお願いいたします。



連絡

1. 運動会の振替休日について

今年の運動会は、芳賀小、時沢小、細井小、桃木小の4校がともに、9月16日に予定されていましたが、延期になった学校もあるようです。**9月19日(火)が、運動会の振替休日**になっている学校のために、9月19日は、朝8時から開所しますので、利用する場合は、**お弁当を忘れず**にお願いします。なお、利用した場合には、**午前保育料(600円)が来月分から引き落とされます**。なお、当日の利用予定に変更がある場合には、早めにメールにて連絡をお願いします。

2. 10月分の利用予定表の提出について

10月分の利用予定表の**提出締め切りは、9月25日(月)**ですので、よろしくお祈いします。

ご協力ありがとうございました

— 夏休みこどもミニ作文コンクール —

夏休み中に取り組んだ、「夏休みこどもミニ作文コンクール」では、大変お世話になりました。明和児童クラブでは、72名の応募作品を、8月30日に提出しました。コンクールの結果は、2学期中には分かるとのことですので、ご協力ありがとうございました。

夏休み中には、様々なイベントを開催しました (化石教室では)

石膏を使って、サンヨウチュウのレプリカ作りに挑戦しました。
(7月26日、27日、28日に幼稚園ゆり組で実施)



(ダンス教室では)

講師をお迎えして様々なダンスを教えてくださいました。
(8月1日、2日にプレイルームで実施)



(子どもの歌の集いでは)

楽器の紹介や体験もあり、みんなで様々な歌を歌いました。
(8月16日、17日、18日に幼稚園ゆり組で実施)



(卓球教室では)

レシーブの方法をはじめ、卓球の基本的な技術やルールなどを実技を通して学びました。(8月21日に幼稚園ゆり組で実施)



